

LE ROUAI DE ROUBAIX-TOURCOING

Bureaux - LILLE, 15, RUE D'ANGLETERRE, 15, LILLE. - TÉLÉPHONE : 672 (POUR PARIS : 8, rue Bayard, 5)

L'ÉMEUTE

Je crois bien qu'on ne fera plus rien de tout cela! C'est chose faite, et les révolutionnaires l'ont si complètement faite que, lassés, ils ne songent pas à recommencer...

Le corps social est affaibli et miné au point qu'il ne semble même plus avoir la force de résister aux crises aiguës de l'émeute furieuse...

On s'habitue à tout, dit-on; pourtant, on ne s'habituerait pas à l'émeute, si le gouvernement ne contraignait pas la France à vivre avec elle...

En dépit de nos payons à l'Etat l'impôt de nos enfants, à la condition que leur présence sous les drapeaux serve à la grandeur et à la force de la France...

Nous lui payons l'impôt de notre argent, à la condition qu'il nous assure l'ordre et la sécurité; nous lui payons l'impôt de nos patentes, à la condition qu'il assure à notre commerce et à notre industrie la facilité de leurs transactions...

LES BIENS VOLES

Grève d'acheteurs De l'Éclair Comtois: Tout le monde connaît les magnifiques immeubles occupés autrefois à Delle (territoire de Belfort) par les RR. PP. Bénédictins...

M. Henry Maret devint rédacteur en chef du Rappel, M. Charles Bos, directeur politique de ce journal, en même temps qu'il recrutait un collaborateur de premier ordre...

Jusqu'ici l'Académie française avait échappé aux foudres gouvernementales. L'illustre compagnie choisissait ses membres en toute indépendance...

Le R. P. Vialleton, missionnaire en Annon, donne le texte suivant d'une pancarte affichée dans une école chrétienne de montagne...

La Nouvelle-Zélande a accordé le droit de vote aux femmes. Le mois dernier, il y avait élections. Et hommes et femmes s'en furent au scrutin...

LES ÉMEUTES DE LORIENT

Les événements qui se sont produits à Lorient ont été d'une violence et d'une durée qui ont étonné les esprits les plus réfléchis...

Le Comité général du Syndicat des dockers a fait pénétrer sur les murs de la ville un nouveau appel aux grévistes...

Le maire a publié un arrêté dans lequel il a invité les habitants à se tenir tranquilles et à ne pas se laisser entraîner par les passions...

Le Comité général du Syndicat des dockers a fait pénétrer sur les murs de la ville un nouveau appel aux grévistes...

Le maire a publié un arrêté dans lequel il a invité les habitants à se tenir tranquilles et à ne pas se laisser entraîner par les passions...

CONTRÉ LES PROCESSIONS

Mgr l'évêque de Nantes, à l'occasion de l'interdiction préfectorale de la procession de la Fête-Dieu, écrit une belle lettre pour recommander aux fidèles d'assister avec dévotion aux cérémonies...

Le préfet de la Loire-Inférieure, M. Hélias, a également interdit la procession à Saint-Nazaire...

Un arrêté préfectoral vient d'interdire les processions de la Fête-Dieu qui devaient avoir lieu dimanche à Bar-le-Duc...

Les événements qui se sont produits à Lorient ont été d'une violence et d'une durée qui ont étonné les esprits les plus réfléchis...

Le Comité général du Syndicat des dockers a fait pénétrer sur les murs de la ville un nouveau appel aux grévistes...

ECHAUFFOURÉE À BREST

Les révolutionnaires firent à leur façon leur victoire municipale. Avant-hier soir, ayant voulu fermer les grilles des portes de la ville, les gendarmes s'y sont opposés...

Le Comité général du Syndicat des dockers a fait pénétrer sur les murs de la ville un nouveau appel aux grévistes...

Le maire a publié un arrêté dans lequel il a invité les habitants à se tenir tranquilles et à ne pas se laisser entraîner par les passions...

Le Comité général du Syndicat des dockers a fait pénétrer sur les murs de la ville un nouveau appel aux grévistes...

Le maire a publié un arrêté dans lequel il a invité les habitants à se tenir tranquilles et à ne pas se laisser entraîner par les passions...

LA CAVALIÈRE

Était-elle s'ouvrant. Il regarda et appela même à voix basse: — Mariote! — Mais Mariote était là-bas à essayer sa belle robe...

ROMÉ

Judi, au Vatican, se fête le 60e anniversaire de la naissance de Pie X. De nombreux télégrammes de félicitation sont parvenus de toutes parts...

GAZETTE

Il est lamentable de constater combien M. Combes fait école, lorsqu'il écarte les hommes indépendants de toutes les institutions de l'Etat...

LES ÉMEUTES DE LORIENT

Les événements qui se sont produits à Lorient ont été d'une violence et d'une durée qui ont étonné les esprits les plus réfléchis...

ECHAUFFOURÉE À BREST

Les révolutionnaires firent à leur façon leur victoire municipale. Avant-hier soir, ayant voulu fermer les grilles des portes de la ville, les gendarmes s'y sont opposés...